

ひまわり

No.20「運動会に向けて」

令和2年9月10日(木)



ひとりごと

9月になりました。学校の畑ではスイカやメロンをもう刈り取り、ゴーヤも枯れはじめ、少しづつ秋の準備が始まっています。報道によると猛暑のピークも過ぎ去ったようです。とはいえ、まだまだ暑い日が続きます。熱中症などにお気をつけてお過ごしください。

夏を楽しもう！

2学期に入り、1ヶ月が経ちました。今年最後のスイカを、いつも通りすみれ学級の2人と食べました。外で食べたのですが、以前食べたスイカとは違い、タネがたくさんあったので、タネを飛ばしながら味わっていました。今年の夏は、「夏らしさ」を味わうには短すぎたので、こうやって少しでも学校で季節を味わうことができたらいいかな、と考えています。



毎日元気に過ごしています

最近はすみれ学級と一緒に過ごすことが多く、おしゃべり好きのみずきさんはとても楽しそうに話をしています。先日は体育館でフラフープやなわとびなどを使って体を動かしました。体育の時間は嫌がるみずきさんも、この時間は心から楽しそうにさわやかな汗を流していました。



もうすぐ運動会です

今週末、ついに運動会が開催されます。例年とは違い、午前だけの開催になりますが、例年通りの熱量で練習しています。みずきさんも個人競技や団体競技、開閉会式の隊列や応援合戦の練習など、一生懸命に、高い集中力を保ちながら参加しています。お忙しいとは思いますが、ぜひお越しください！

9月12日（土） 運動会当日

9月13日（日） 予備日

9月14日（月） 振替休業日

☆当日は8:30開会です。

☆13日も雨天の場合は中止となり、午前のみの授業日となります。

☆午前のみの開催となりますので、お弁当は不要です。

